

Apoyo a candidato crea polémica

Morena niega desviar recursos a campañas

• Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

Ante la denuncia de los grupos parlamentarios de oposición en el Congreso por el uso indebido de recursos públicos para campañas de Morena, la dirigencia nacional del guinda, así como legisladores, justificaron que las invitaciones que han hecho a sus candidatos han sido con apego a derecho.

El coordinador del PAN en el Senado, Julen Rementería, dio a conocer que presentaron una denuncia ante las autoridades electorales por el uso indebido de recursos públicos, luego del evento que realizaron los legisladores morenistas para respaldar a Américo Villarreal, candidato a la gubernatura de Tamaulipas.

EL DATO

EN LAS ELECCIONES DE JUNIO, además de gobernadores, se votará para elegir 25 diputados locales en Quintana Roo, mientras que en Tamaulipas se renovarán 39 ayuntamientos.

Además, este miércoles, Mario Delgado acudió a la sede senatorial para acompañar a la candidata al gobierno de Aguascalientes, Nora Ruvalcaba, y denunciar presuntos actos de violencia en el estado.

En ese contexto, fue cuestionado sobre el uso indebido de recursos públicos, respecto a lo que Delgado aseveró: "No me digan que la ley es la ley".

Al respecto, el senador Alejandro Armenta, de Morena, defendió que los senadores invitaron al presidente del partido, Mario Delgado, para que presente las denuncias con apego a sus derechos e incluso aseguró que hay jurisprudencia.

"Los senadores de los grupos parlamentarios de Morena y las y los diputados invitamos al señor presidente, porque se han presentado denuncias

DIRIGENCIA Y LEGISLADORES justifican que las invitaciones a sus aspirantes a instalaciones parlamentarias han sido con apego a derecho; acusan actos de violencia en Aguascalientes



MARIO DELGADO, líder nacional de Morena, en el Senado, ayer.

5

De junio se elegirán gobernadores en seis entidades del país

con respecto de los acontecimientos de las campañas en los estados, por eso los senadores y diputados invitamos a la candidata. No se comete ningún acto fuera de la ley, porque lo que estamos haciendo es denunciar, en cuanto no pidas el voto, no se comete ningún ilícito", afirmó.

Al respecto, el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, rechazó que se estén utilizando recursos públicos por parte de la Cámara alta para las campañas de los candidatos de Morena.

"Todos, en el Senado, todos hacen política (...). No hay ningún recurso desviado, no hay ningún asunto que viole la ley. Hay precedentes de otros eventos que han estado aquí de otros partidos. Y en todo caso, pues es la autoridad la que va a definir", manifestó.

El también coordinador de Morena dijo que tampoco hay desvío de recursos

por parte del grupo parlamentario para apoyar las campañas de los candidatos a gubernatura.

"Salen de su propia dieta, quienes tienen deseos y voluntad. Pero pueden preguntar en Transparencia, y pueden revisar el Senado. No hay un solo cinco que se haya desviado para asuntos de campaña electoral; un solo cinco", puntualizó.

Cuestionado sobre sus propias giras, el político zacatecano enfatizó que él paga con recursos propios sus recorridos.

"Yo tengo mi vehículo propio, no requiero dinero más que el vehículo, y yo pago mis propios recursos. Pueden preguntar a Transparencia. No hay un solo boleto, no hay una sola cuenta, no hay un solo recibo que haya pagado el Senado cuando yo voy a viajar a acompañar a compañeros a candidatos a puestos de elección popular. Yo asumo mis propios gastos", declaró.